

五つの宝



泉八小だより 第3号

R3.4.25

校長 井上 雅晴

幽玄の美 縦木神楽

先日、八代市のPR動画撮影のために縦木神楽の撮影が平家の里で行われました。

ライトアップされた舞台上で舞われる神楽の幽玄の美、まさに地域が代々受け継ぎ守ってきた宝であると感じました。

泉八小の子供たちとともに、職員一同も地域住民として、しっかりと学んでいきたいと思ひます。



熊本県リスクレベル5(厳戒警報)に! 新型コロナウイルス感染症から 家族と縦木を守ろう!



新型コロナウイルス感染症が全国でまた拡大しています。熊本県でも、「新型コロナウイルス感染症対策に係るリスクレベル」が一番厳しい「レベル5 厳戒警報」に引き上げられました。子供たちが楽しみにしていた春の遠足も中止(延期)することになってしまい、本当に(☹)残念(☹)です。

泉八小では、全児童・全職員で新型コロナウイルス感染防止に取り組んでいますので、その一部を紹介します。



泉八小では「5つの場面」で手洗いを徹底しています。

- ① 登校したらすぐに!
- ② 給食の前に!
- ③ 掃除の前に!
- ④ 体育などの活動の後に!
- ⑤ 下校の前に!



登校時には全児童・全職員が体温チェックをしています。



児童が下校したらすぐに、全職員で校舎の消毒をしています。



もうすぐゴールデンウィークです! 大切な家族と縦木を守るため、各ご家庭でも、できるだけ不要不急の外出や「3密」になる場面を避け、マスクの着用、手洗い・手指消毒の励行をお願いします!



キュートなお客様! 来校!!



雨上がりでゆるくなったグラウンドに何やら「足跡」が、登校してきた亮太くんに見ると、即座に「鹿ですよ!」と・・・さすが!

先日のPTA 参観の日には、窓の外に若鹿が!! ひょっとして授業参観?

